
 



Comment passer de la malédiction à 

Bénédiction 

Je crois que ce livret peut être d’une grande aide pour 

beaucoup de gens. Son message peut changer des vies, des 

communautés, des églises et même des nations. J’ai découvert 

qu’il y a beaucoup de gens qui se battent contre quelque chose 

qu’ils ne comprennent pas entièrement dans leur propre vie, une 

sorte de frustration, quelque chose que chaque fois qu’ils sont 

sur le point de réussir intervient et les empêche de réussir. 

Quelque chose qui les empêche d’être une personne complète, 

d’être complètement libre, d’être capable de servir le Seigneur 

comme ils le souhaiteraient, et de mener une vie de vraie 

victoire. Je crois, dans de nombreux cas, le problème qu’ils se 

battent, qu’ils n’ont jamais diagnostiqué ou s’en prennent 

pleinement, c’est qu’il y a une malédiction sur leur vie. 

J’aimerais vous dire, tout d’abord, un peu comment j’ai 

moi-même été conduit à cette vérité. Il y a quelques années, dans 

une église presbytérienne en Amérique, je menais un service de 

délivrance. J’étais venu à la fin de mon message, et je n’avais 

pas encore commencé à prendre le ministre. J’étais debout 

derrière la chaire, et au premier rang, à ma gauche, j’ai remarqué 

une famille — père, mère et fille adolescente. En les regardant, 

il me semblait que l’Esprit Saint me disait : « Il y a une 

malédiction sur cette famille. » Je n’avais pas d’autre raison de 

penser que j’avais l’air que le Seigneur me l’avait dit. Alors je 



suis sorti de derrière la chaire, je suis allé voir le père et je lui ai 

dit : « Monsieur, je crois que Dieu m’a montré qu’il y a une 

malédiction sur votre famille. Voulez-vous que je révoque cette 

malédiction et que je vous en libère, au nom de Jésus ? 

Immédiatement, il a dit: «Oui». 

Je n’avais aucune idée à l’époque pourquoi il acceptait si 

immédiatement cette déclaration. Je me suis retiré derrière la 

chaire et j’ai dit une courte prière simple. Bien que je n’étais pas 

en contact avec aucun d’entre eux, il y avait une réaction visible 

et physique dans chacun d’eux quand j’ai brisé la malédiction 

au nom de Jésus. Puis j’ai remarqué que la jeune fille, la fille 

adolescente, avait sa jambe gauche dans un plâtre au-dessus de 

la cuisse au fond du pied. Alors je suis retourné voir le père et 

j’ai dit : « Voulez-vous que je prie pour la guérison de votre fille 

? » Et il a dit, "Oui. Mais vous devez savoir qu’elle s’est cassé 

la même jambe trois fois en dix-huit mois et que les médecins 

dis-le ne guériront pas. 

Aujourd’hui, si j’entendais une seule déclara tion, qu’une 

personne s’était cassé la même jambe trois fois en dix-huit mois, 

je n’aurais pas besoin d’une autre indication qu’il y avait une 

malédiction sur cette famille. À ce moment-là, cependant, parce 

que la jambe était dans un plâtre, tout ce que je pouvais faire 

était de tenir le plâtre dans ma main et de prier. J’ai donc prié 

pour une simple prière pour la guérison. Peu de temps après, j’ai 

reçu une lettre de la mère me remerciant pour ce qui s’était 



passé, et disant que quand ils sont retournés à la clinique pour 

avoir la jambe radiographiée, la radiographie a montré qu’il 

avait guéri, et la fille était bientôt hors de la distribution. 

Comme je méditais sur cette expérience cette pensée est venu 

à 

Moi. Dieu m’a montré qu’il y avait une malédiction sur la 

famille et m’a conduit à briser la malédiction avant qu’Il ne me 

permette de prier pour la guérison de la fille. Pourquoi? Ma 

conclusion était qu’elle n’aurait pas pu être guérie jusqu’à ce 

que la malédiction soit révoquée. En d’autres termes, la 

malédiction était une barrière invisible qui l’empêchait de 

recevoir la bénédiction que Dieu voulait qu’elle reçoive. Puis 

Dieu a commencé à traiter avec moi sur toute cette question de 

bénédictions et de malédictions. En me tournée vers les 

Écritures, j’ai été étonnée par ce que la Bible a à dire à ce sujet, 

et combien peu avait été prêché à ce sujet dans la plupart des 

lieux et des congrégations que je connais. 

Quand j’étais en Afrique du Sud quelques années plus tard, 

j’ai rencontré une dame juive qui croit en Jésus, sauvée et 

baptisée dans l’Esprit Saint, et elle m’a dit personnellement ce 

témoignage à Ruth et à moi. 

Elle était une secrétaire exécutive très qualifiée, et, sous 

l’influence d’un enseignement chrétien qu’elle avait entendu, 

elle a prié pour obtenir le travail le mieux rémunéré dans sa 



profession au Cap. Et elle l’a eu ! Elle se retrouva à travailler 

pour un homme qui était président de sa propre entreprise 

particulière, et elle a vite découvert que cet homme, et tous les 

cadres de l’entreprise, étaient dans une étrange sorte de culte qui 

a été dirigé par une prophététique femme. 

Après un petit moment, son patron lui dit: «Notre gourou 

dame a prononcé des bénédictions sur nous et nous aimerions 

que vous les tapez pour nous." Quand elle a commencé à les 

taper, elle a découvert qu’ils étaient tout sauf des bénédictions, 

et comme un chrétien engagé, elle ne se sentait pas libre de les 

taper. Elle est donc allée chez son patron et lui a expliqué la 

situation. Le patron a été très aimable et s’est excusé de ne pas 

réaliser qu’il irait à l’encontre de sa conscience. Je n’ai aucun 

moyen de savoir exactement ce qui s’est passé ensuite, mais je 

suppose que le gourou dame entendu parler de cet incident et a 

prié une sorte de prière pour le secrétaire exécutif. Une telle 

prière serait, bien sûr, un canal de pouvoir occulte. 

Quoi qu’il en soit, presque immédiatement après, la 

secrétaire a commencé à développer l’arthrite aigue dans les 

deux mains. Ses doigts recroquevillés et sont devenus 

absolument rigides et raides. Elle ne pouvait pas les plier, elle 

ne pouvait rien faire dans sa profession, et la douleur était atroce. 

Elle ne pouvait pas dormir la nuit. Elle ne pouvait même pas 

dormir dans le même lit avec son mari parce que chaque fois 

qu’il bougeait, le mouvement du lit lui causait une douleur 



intense aux doigts. Elle est allée chez un professionnel dans ce 

domaine, un médecin, et il l’a diagnostiquée comme polyarthrite 

rhumatoïde. 

Une autre amie chrétienne à elle avait entendu mes trois 

messages, «Malédictions, cause et guérison», et a apporté les 

cassettes à son ami secrétaire exécutif à écouter. Ils ont écouté 

les trois cassettes, jusqu’à la fin de la troisième où je conduis les 

gens dans une prière de libération de la malédiction sur leur vie. 

À ce moment-là, la cassette s’est coincée. Il n’irait pas de 

l’avant, il ne serait pas revenir en arrière et il ne serait pas 

éjecter! Il n’y a pas d’explication naturelle à cela! 

Cependant, la dame qui avait apporté la cassette avait tapé 

la prière de libération précédemment, et avait la version tapée 

avec elle. Cette dame juive était assez sophistiquée et elle ne 

croyait vraiment pas beaucoup aux malédictions. Elle avait 

écouté les cassettes juste pour plaire à son ami et au début elle 

ne voulait pas lire cette prière de libération. Mais finalement, 

elle a accepté avec son ami de lire la prière, et comme elle l’a lu 

à haute voix (il ne dure pas plus de trois ou quatre minutes) ses 

doigts décurrés et est devenu complètement libre, la douleur a 

cessé et au moment où elle avait fini de lire la prière de 

libération, elle était parfaitement guérie. Elle est ensuite 

retournée voir le même médecin et lui a fait vérifier à nouveau 

ses mains. Son diagnostic était que médicalement elle était 

totalement guérie. 



C’est arrivé d’une seule chose. Il n’y avait pas de prière 

pour la guérison. Rien que cette prière de libération d’une 

malédiction. 

* 

Maintenant, regardons la Bible et voyons ce qu’elle a à dire 

sur les bénédictions et les malédictions. 

Vous serez peut-être surpris de voir à quel point la Bible a 

à dire à leur sujet. Au total, les mots pour les bénédictions et les 

malédictions se produisent près de 600 fois. 

Les bénédictions et les malédictions sont généralement 

exprimées par des mots — soit des mots parlés, soit des mots 

écrits. Mais ces mots ne sont pas des mots ordinaires, ce sont 

des mots chargés de pouvoir surnaturel. Le pouvoir peut être la 

puissance de Dieu ou il peut être la puissance de Satan. 

Une des caractéristiques des malédictions et des 

bénédictions est qu’ils continuent souvent de génération en 

génération. Cela signifie qu’une personne qui connaît soit une 

bénédiction ou une malédiction peut ne pas facilement discerner 

d’où elle vient, parce qu’elle peut être dans le passé, même il ya 

des centaines d’années. 



J’enseignais à Ce sujet à Adélaïde, en Australie, et une 

dame m’a écrit une lettre par la suite. Ses ancêtres venaient 

d’Écosse, d’un clan appelé Nyxxon. Elle avait des preuves 

historiques (dont elle m’a donné une photocopie) qu’à cause des 

guerres de clans entre les Écossais et les Anglais au 16ème 

siècle, un évêque de l’Église d’Écosse avait mis une malédiction 

sur ce clan. Elle s’est rendu compte que quatre siècles plus tard, 

des choses se passaient dans sa famille qui étaient dues à cette 

malédiction. Cette déclaration peut vous surprendre, mais je 

peux la soutenir avec des preuves bibliques. 

Ainsi, les malédictions et les bénédictions sont des mots qui 

sont chargés de pouvoir surnaturel, peut-être la puissance de 

Dieu, peut-être la puissance du diable. Ce sont des mots qui 

empiètent sur la vie des gens et déterminent en grande partie leur 

destin. Souvent, ils vont continuer de génération en génération, 

même pendant des milliers d’années. 

Néanmoins, je veux vous encourager. Il peut y avoir une 

malédiction sur votre vie, mais Dieu a fourni une solution. 

Avant de continuer à expliquer la solution, cependant, je vais 

donner deux exemples bibliques de bénédictions. 

Bénédictions 
La première est dans Genèse 22 où Abraham avait été 

disposé à offrir son fils Isaac en réponse à l’exigence du 



Seigneur, puis au dernier moment le Seigneur a fourni un bélier 

pour être offert au lieu d’Isaac. 

« Alors l’Ange du Seigneur appela à Abraham 

une deuxième fois hors du ciel, et dit : « Par moi-

même, j’ai juré, dit le Seigneur, parce que vous 

avez fait cette chose, et que vous n’avez pas 

retenu votre fils, votre fils unique, en bénédiction 

je vous bénirai, et en se multipliant, je 

multiplierai vos descendants comme les étoiles 

du ciel et comme le sable qui est sur le bord de 

mer ; et vos descendants posséderont la porte de 

leurs ennemis. 

(Genèse 22: 15-17) 

Remarquez que la bénédiction devait continuer sur les 

descendants d’Isaac, de génération en génération. 

Puis Dieu continue au verset 18: 

"Dans votre graine, toutes les nations de la terre 

seront bénies, parce que vous avez obéi à ma 

voix." 

Il est très important de remarquer la raison de la 

bénédiction, parce qu’Abraham a obéi à la voix de Dieu. C’est 

la raison fondamentale de la bénédiction de Dieu dans toute vie. 



Si vous regardez un peu plus loin dans genèse chapitre 27 

vous trouvez comment Isaac béni son fils Jacob. Mais ce qui est 

étrange, c’est qu’Isaac pensait qu’il bénissait Ésaïe qui était le 

premier-né. Mais alors qu’Esau était hors chasse à la venaison 

qu’Isaac avait demandé, Rebecca (la femme d’Isaac) a remplacé 

Jacob, son fils préféré. Afin de s’en tirer avec la tromperie, parce 

qu’Isaac était aveugle, elle a habillé Jacob dans les vêtements 

d’Esau et a cuisiné un enfant au lieu de la venaison. Puis elle l’a 

servi jusqu’à la façon dont son mari l’aimait, et a enlevé la peau 

de l’enfant et l’enroula autour du cou et des bras de Jacob, de 

sorte qu’il semble poilu comme Esau (parce que Jacob était un 

homme très lisse et Esau était un homme très poilu). 

Alors, le long vient Jacob prétendant être Esau, et Isaac 

vérifie et dit: «Etes-vous mon fils Esau?" et Jacob dit: «Oui, je 

suis», mais c’était un mensonge! Puis Isaac a demandé la 

nourriture qui avait été préparé, en disant: 

"'Apportez-le près de moi, et je mangerai du jeu 

de mon fils, afin que mon âme puisse vous 

bénir.'" 

(Genèse 27:24, 25a) 

Nous devons reconnaître qu’Isaac était un peu charnel. 

Il voulait son estomac rempli de sa nourriture préférée avant 

qu’il puisse prononcer sa bénédiction! 



«Alors il l’a apporté près de lui, et il a mangé; et 

il lui apporta du vin, et il buvait. Puis son père 

Isaac lui dit : « Viens m’embrasser, mon fils. » 

Et il s’approcha et l’embrassa; et il sentait l’odeur 

de ses vêtements, et le bénit et dit: «Sûrement 

l’odeur de mon fils est comme l’odeur d’un 

champ que le Seigneur a béni. Par conséquent, 

que Dieu vous donne de la rosée du ciel, de la 

graisse de la terre, et beaucoup de céréales et de 

vin. Laissez les peuples vous servir, et les nations 

s’inclinent devant vous. Sois maître sur tes 

frères, et laisse les fils de ta mère s’incliner 

devant toi. Maudit être tous ceux qui vous 

maudissent, et bénis être ceux qui vous 

bénissent! 

(Genèse 27:25b-29) 

La bénédiction d’Isaac était énorme dans sa portée, et elle 

devait continuer de génération en génération. 

Maintenant, un peu plus tard, vient Esau avec la venaison 

et tente de l’offrir à son père. Isaac se rend alors compte qu’il a 

été trompé, et qu’il a béni Jacob quand il pensait qu’il était la 

bénédiction Ésaau. Mais notez la réaction d’Isaac: 

«Puis Isaac trembla excessivement, et dit: 

«Qui? Où est celui qui a chassé le gibier et 



me l’a apporté? J’ai mangé tout cela avant que 

vous arriviez, et je l’ai béni, et en effet il sera 

béni. 

(Genèse 27:33) 

N’est-ce pas incroyable ? Isaac pensait qu’il bénissait 

Ésaès, mais il savait que les mots qu’il avait prononcés ne 

venaient pas de lui-même. La bénédiction qu’il avait prononcée 

était une bénédiction prophétique, surnaturellement donnée de 

Dieu. Pour cette raison, il ne pouvait pas «l’aviser». 

Une bénédiction comme celle-ci est surnaturelle. Ce n’est 

pas un simple vœu pieux ou l’expression du sentiment humain. 

C’est quelque chose surnaturellement habilité qui détermine le 

destin de celui qui le reçoit et des générations suivantes. C’est 

vrai à la fois des bénédictions et des malédictions. 

Malédictions 
Tout d’abord, nous allons nous tourner vers Proverbes 

26:2. 

"Comme un moineau flottant, comme une 

hirondelle volante, donc une malédiction sans 

cause ne s’enflaira pas." 

C’est très important. S’il y a une malédiction, il y a une 

cause pour cela. Et dans de nombreux cas, pour être libéré de la 

malédiction, il est important de découvrir la cause. La 

malédiction ne vient jamais sans cause. 



Examinons donc quelques principales sources de 

malédictions. 

1. Dieu lui-même 

Plusieurs fois Dieu a prononcé une malédiction sur les 

nations ou sur les individus. C’est l’une des formes de jugement 

les plus sévères de Dieu. 

i. Genèse 12:1-3 

Regardons l’appel d’Abraham dans Genèse 12. C’est là que 

Dieu a appelé Abraham (quand il était encore appelé Abram) 

pour sortir de sa ville, votre des Chaldées, à un destin inconnu. 

Il y a en fait sept étapes à cet appel. 

"Maintenant, le Seigneur avait dit à Abram: 

'Sortez de votre pays, de votre famille et de la 

maison de votre père, à une terre que je vais vous 

montrer."" 

Puis il s’ensuit les sept étapes successives de l’appel de 

Dieu : 

(1) «Je vais faire de vous une grande nation; 

(2) Je vais vous bénir 



(3) Et faites de votre nom un grand; 

(4) Et tu seras une bénédiction. 

(5) Je bénirai ceux qui vous bénissent, 

(6) Et je le maudirairai qui vous maudira; 

(7) Et en vous, toutes les familles de la terre seront bénies. 

(Genèse 12:1-3) 

Cet appel déploie le destin septuple de Dieu pour Abram. 

Mais remarquez que la sixième phase de l’appel de Dieu 

est une malédiction pour tous ceux qui maudissent Abram. Il y 

a une raison très importante à cela. Quand Dieu appelle un 

homme à une tâche spéciale, cet homme devient 

automatiquement une cible pour l’inimitié spéciale de Satan. 

C’est pourquoi Dieu a intégré l’appel d’Abraham une clause de 

protection spéciale : « Je le maudirarai qui vous maudira. » 

Plus tard dans la Bible, cette protection est spécifiquement 

étendue par Isaac à Jacob (général 27:29) puis à toute la nation 

d’Israel (Num. 24:9) — c’est-à-dire à l’ensemble du peuple juif. 



Nous voyons donc que Dieu a prononcé une malédiction 

sur tous ceux qui maudissent le peuple juif. Dans le discours 

contemporain, cette attitude envers les Juifs est appelée « 

antisémitisme ». C’est l’une des principales causes d’une 

malédiction. 

Aujourd’hui, les effets de cette malédiction sont vus de 

loin, à la fois dans la vie des individus et des nations entières. 

Chacun de nous doit s’examiner. Est-ce que moi ou l’un de mes 

ancêtres avons été ennemis du peuple juif ? Avons-nous parlé 

contre eux ou les maudits? Si c’est le cas, il y a presque 

certainement une malédiction sur nous. 

ii. Deutéronome 27:11-26 

Dans Deutéronome 27 Dieu a ordonné que quand Israel est 

entré dans leur terre promise, ils devaient se prononcer sur eux-

mêmes douze malédictions s’ils désobéissaient à Dieu à certains 

égards. 

« Et Moïse ordonna au peuple le même jour: 

«Ceux-ci se tiendront sur le mont Gerizim pour 

bénir le peuple, quand vous avez traversé le 

Jourdain: Siméon, Lévi, Juda, Issachar, Joseph et 

Benjamin; et ceux-ci se tiendront sur le mont 

Ebal pour maudire: Ruben, Gad, 

Asher, Zebulun, Dan et Naphtali. 

(Deutéronome 27:11-13) 



Ils ne pouvaient pas entrer dans la terre promise sans être 

exposés soit à une bénédiction, s’ils étaient obéissants, ou à une 

malédiction, s’ils étaient désobéissants. Il n’y avait aucun 

moyen d’entrer dans la terre promise, mais par des bénédictions 

et des malédictions. 

Et puis douze malédictions sont énumérées, comme suit: 

a) Idolâtre et faux dieux 

« Et les Lévites parleront d’une voix forte et 

diront à tous les hommes d’Israel : « Maudit est 

celui qui fait n’importe quelle image sculptée ou 

moulée, une abomination au Seigneur, l’œuvre 

des mains de l’artisan, et la met en place en 

secret. » Et tout le peuple répondra et dira: 

«Amen! 

(Deutéronome 27:14, 15) 

Tout Israel devait invoquer sur eux-mêmes une malédiction 

s’ils s’impliquaient dans l’idolâtrie, dans l’adoration de faux 

dieux, ou dans ce que nous appelons dans l’anglais moderne, 

l’occulte. C’est la première et la principale cause de 

malédictions dans la vie des gens : l’implication dans l’idolâtrie, 

l’adoration des faux dieux et tout le royaume de l’occulte. Dans 

Exode 20:3 (le premier commandement), le Seigneur dit : « Je 

suis le Seigneur ton Dieu... vous n’aurez pas d’autres dieux que 

moi... vous ne fairez aucune image grave à adorer. Puis il ajoute 

: « Si vous le faites, j’en ai besoin des trois générations 



suivantes. Il ne sera pas seulement visité sur vous, mais pour 

trois générations suivantes. 

Donc, vous comprenez que vous pouvez être aux prises 

avec quelque chose dans votre vie en ce moment qui est due à 

votre grand-père, ou même votre arrière-grand-père, ou arrière-

grand-mère, ou un autre ancêtre. Vous voyez à quel point il est 

important de diagnostiquer et d’identifier le problème. 

Je vais juste résumer les autres causes principales des 

malédictions énumérées dans Deutéronome 27. 

b) Déshonorer les parents 

Le déshonneur des parents est une question très, très 

importante. Je ne doute pas qu’il y aura une certaine lecture de 

ce livret qui ont des problèmes dans leur vie parce que leur 

attitude envers leurs parents n’est pas juste. Rappelez-vous le 

premier commandement avec une bénédiction est le contraire: 

«Honor ton père et votre mère qu’il peut être bien avec vous, 

et que vous pouvez vivre longtemps sur la terre. D’après toute 

mon expérience dans le ministère chrétien, je n’ai jamais 

rencontré une personne qui déshonorait son père et sa mère 

qui l’avaient bien avec eux. En fait, je ne crois pas qu’une telle 

personne existe. Les parents déshonorants vous exposent 

automatiquement à une malédiction. Cela ne signifie pas que 

vous devez être d’accord avec vos parents ou même faire tout 

ce qu’ils vous disent de faire, cela dépend de la façon dont vos 



parents vivent. Mais vous devez les honorer en tant que 

parents. C’est le premier commandement avec la promesse de 

bénédiction. Je ne peux pas compter le nombre de personnes 

que j’ai rencontrées dont la vie a été redressée lorsqu’elles ont 

redressé leur attitude envers leurs parents. 

Je pense aussi à d’autres qui ne l’ont jamais fait, et qui n’ont 

jamais été bénis. J’ai eu un jeune ami qui est mort d’un cancer à 

l’âge de quarante ans. Il a été sauvé, baptisé dans l’Esprit Saint 

et a servi le Seigneur, mais il n’a jamais apprécié la bénédiction 

de Dieu parce qu’il n’a jamais mis raison à sa relation avec sa 

mère. Elle était spiritiste, donc il avait tous les problèmes que 

vous pouvez imaginer, mais il aurait pu s’échapper d’eux s’il 

avait traité sa relation avec sa mère. Je n’enseigne pas les 

théories, j’enseigne des choses que je connais par expérience.  

c) Sexe illicite ou contre nature 

Toute forme de sexe contre nature apporte une malédiction. 

Cela inclut toute forme d’homosexualité ou de bestialité, tout 

comme les relations sexuelles avec les membres de votre 

famille. Aujourd’hui, nous devons reconnaître le fait qu’il y a 

des millions d’enfants qui sont victimes de leur père ou d’autres 

parents dans le domaine du sexe. 

d Injustice envers les faibles et les impuissants 

Dans d’autres messages, je m’occupe du fait que les 



Les Indiens aux États-Unis ont imposé une malédiction à la 

Maison-Blanche parce que le gouvernement américain a 

régulièrement rompu ses traités avec les Indiens d’Amérique. Et 

croyez-moi, les Indiens savent maudire! C’est pourquoi, de 

1860 à 1980, tous les présidents élus dans la 20e année sont 

morts en fonction. Vous pouvez remonter à deux choses: 

l’infidélité du gouvernement américain aux Indiens d’Amérique 

et le fait qu’Abraham Lincoln, qui était le président élu en 1860, 

a permis une séance spiritiste à la Maison Blanche par sa femme, 

qui a plus tard fini dans une institution mentale. Donc, vous 

voyez que les malédictions affectent non seulement les 

individus, mais les nations entières. 

Je crois que la même chose serait arrivée au président 

Reagan, qui a été élu en 1980. Il semblait que la malédiction 

était remplie quand une tentative a été faite sur sa vie au début 

de sa présidence. Mais juste avant de prêter serment en tant que 

président, un groupe d’entre nous dans une grande réunion avait 

combiné dans la prière et la foi et l’avait libéré de la malédiction, 

non seulement lui, mais la présidence. La balle s’est logée à 

moins d’un pouce de son cœur, mais sa vie a été épargnée. Je 

crois que c’était la justification de Dieu de la prière qui a libéré 

la malédiction. Encore une fois, nous voyons qu’il ne s’agit pas 

d’une théorie abstraite. C’est quelque chose qui affecte la vie 

des gens et des nations partout dans le monde. 



iii. Jérémie 17:5, 6 

Un autre exemple complètement différent d’une 

malédiction se trouve ici. 

« Ainsi dit le Seigneur : « Maudit est l’homme 

qui fait confiance à l’homme et fait de la chair sa force, 

dont le cœur s’écarte du Seigneur. » Puis suit la 

malédiction: 

"Car il sera comme un arbuste dans le désert, et 

ne verra pas quand bon viendra, mais habitera les 

lieux desséchés dans le désert, dans une terre 

salière qui n’est pas habitée." 

(Jérémie 17:5, 6) 

C’est typique d’une personne sous une malédiction. Tout le 

monde reçoit la pluie (la bénédiction, la prospérité), mais au 

milieu de tout cela, il vit dans une terre desséchée et ne la voit 

jamais. Pourquoi? A cause de la malédiction. Quelle est la cause 

de cette malédiction ? Maudit est l’homme qui fait confiance à 

l’homme et fait de la chair sa force, (s’appuie sur la capacité 

humaine et les ressources matérielles) et dont le cœur s’écarte 

du Seigneur. 

Je crois que cette malédiction repose sur de nombreuses 

églises chrétiennes qui ont goûté à la grâce de Dieu, ont su ce 

que c’est d’être béni de Sa grâce, mais ont ensuite tourné le dé 

détour et ont commencé à faire confiance à leurs propres efforts, 



leur propre intelligence, leurs propres méthodes et formes 

religieuses. Ils ont fait de la chair leur bras. La bénédiction de 

Dieu s’est levée et à sa place une malédiction est venue sur ces 

congrégations. 

Je me suis retrouvé à prêcher dans des congrégations qui 

étaient sous ce genre de malédiction. Mais malgré tous mes 

efforts, j’ai réalisé que très peu de choses pouvaient être 

accomplies jusqu’à ce que la malédiction soit traitée. 

iv. Zacharie 5:1-4 

Dans Zacharie 5, Zacharie avait la vision d’un parchemin 

qui contenait des malédictions des deux côtés. La malédiction 

d’un côté était sur la personne qui a volé; la malédiction de 

l’autre côté était sur la personne qui a parjuré et juré faussement 

au nom du Seigneur. Partout où cette malédiction est entrée dans 

les maisons des gens, elle a détruit leurs maisons entières. 

Beaucoup de maisons sont détruites parce qu’une 

malédiction est arrivée. Beaucoup de familles sont brisées à 

cause d’une malédiction. Qui peut calculer combien de 

personnes doivent être sous une malédiction si nous incluons 

tous ceux qui se volent ou parjurent eux-mêmes? Combien ne 

sont pas honnêtes dans leurs déclarations de revenus? Tu te 

rends compte que ça pourrait t’apporter une malédiction ? Aux 

États-Unis, il y aurait beaucoup de gens, et beaucoup d’entre eux 

seraient des fidèles. 



2. Hommes représentant Dieu 

Les malédictions peuvent aussi être des hommes 

représentant Dieu. Nous n’en considérerons que quelques-uns. 

Le premier est Joshua. Dans Josué 6:26, après que les 

enfants d’Israel avaient miraculeusement capturé la ville de 

Jéricho, Josué a prononcé une malédiction sur quiconque la 

reconstruirait. 

"Puis Josué les chargea à ce moment-là, en 

disant: «Maudit être l’homme devant le Seigneur 

qui se lève et construit cette ville Jéricho; il 

posera ses fondations avec son premier-né, et 

avec son plus jeune, il installera ses portes. 

Cette malédiction a été prononcée vers 1300 av. J.-C. Dans 

environ 800 

b.c. un homme reconstruit Jéricho et nous lisons à ce sujet dans 

1 Rois 16:34. 

« À son époque [l’époque du roi Achab — 

environ 500 ans plus tard] Hiel de Bethel 

construisit Jéricho. Il posa ses bases avec Abiram 

son premier-né, et avec son plus jeune fils Segub, 

il fixa ses portes, selon la parole du Seigneur, 

qu’il avait parlé par Josué le fils de Nonne. 



Cinq cents ans plus tard, la malédiction prononcée par 

Josué a été élaborée chez cet homme qui a reconstruit la ville. 

Cela lui a coûté deux de ses enfants. Pouvez-vous imaginer les 

médecins de ce jour-là essayer de déterminer la cause de leur 

décès? Aucune raison médicale évidente, ils ont juste épinglé! 

Pas de virus, pas de diagnostic médical connu, et pourtant ils 

sont morts. Mais les médecins ne savaient pas que la cause 

remonte à 500 ans à une malédiction qui avait été prononcée par 

un homme de Dieu comme un jugement sur la ville que Dieu a 

déterminé ne devrait jamais être reconstruite. Pouvez-vous voir 

que vous avez peut-être affaire à des choses dans votre vie dont 

la cause peut remonter des centaines d’années? 

Un autre exemple est la chanson de David après la mort de 

Saul et Jonathan en 2 Samuel 1:21. À divers moments, David 

prononça quelques malédictions impressionnantes. Beaucoup 

sont enregistrés dans le livre des Psaumes. Juste pour les lire 

pourrait faire couler son sang froid. Pourtant, cela fait partie du 

ministère d’un homme de Dieu , les hommes de Dieu non 

seulement bénissent, ils maudissent aussi. 

C’est ce que David a dit dans sa belle chanson sur Saul et 

Jonathan: 

"O montagnes de Gilboa; 

Qu’il n’y ait pas de rosée, ni qu’il y ait de la pluie 

sur vous, 



Ni champs d’offrandes. 

Car le bouclier des puissants est jeté là!, 

Le bouclier de Saul, pas oint avec de l’huile. 

Est-il logique de parler à des montagnes ou cela vous 

semble-t-il étrange? Ces paroles de David ont été prononcées 

environ 1000 ans avant Christ. Pourtant, maintenant, près de 

3000 ans plus tard, vous pouvez aller dans les montagnes de 

Gilboa et il n’y a toujours pas de végétation verte sur eux 

aujourd’hui. Les arbres et la végétation pousseront sur les autres 

montagnes tout autour. Le gouvernement israélien travaille sans 

relâche pour reboiser le pays et a essayé de planter des arbres 

sur cette montagne, mais ils ne voulaient pas pousser! Quelle est 

la raison ? Paroles prononcées par David il y a 3000 ans. Les 

preuves matérielles sont toujours là dans le pays d’Israel 

aujourd’hui. Ce n’est pas une théorie ! 

Vous vous souviendrez que le prophète Élisée avait un 

serviteur nommé Gehazi. Maintenant Gehazi désobéit à Élisée 

et s’enfuit à Naaman après qu’il eut été miraculeusement guéri. 

Il a demandé de l’argent et des vêtements et l’a caché à Élisée. 

Quand il est revenu 

Elisée a dit : "Mon esprit ne t’a-t-il pas fait ?" Puis il dit ceci: 

«La lèpre de Naaman s’accrochera à vous et à vos descendants 

pour toujours." Et Gehazi sortit un lépreux aussi blanc que la 

neige. 



De quoi ça a résulté ? Une malédiction prononcée par un 

homme de Dieu. 

Dans le Nouveau Testament, nous trouvons dans Marc 

11:12, 13: 

"Maintenant, le lendemain, quand ils étaient 

sortis de Béthanie, il avait faim. Et voyant de loin 

un figuier ayant des feuilles, il est allé voir s’il 

pourrait peut-être trouver quelque chose sur elle. 

Et quand il est venu à elle, il n’a rien trouvé 

d’autre que des feuilles, car ce n’était pas la 

saison pour les figues. 

On m’a dit que dans ce type de figuier, avant que les figues 

viennent il ya une petite chose ronde qui vient en premier. Les 

Arabes lui donnent un nom qui signifie «ce qui tombe». Jésus 

n’était pas si déraisonnable qu’il s’attendait à des figues alors 

que ce n’était pas le moment. Mais la leçon est que si un arbre 

n’apporte pas la chose préliminaire, il ne fera pas naître des 

figues non plus. Jésus savait que l’arbre était infructueux. Et 

qu’a-t-il fait ? Il a parlé à l’arbre. Est-ce que c’est logique ? Il 

a dit, 

"Que personne ne mange plus de fruits de toi." 

Ses disciples l’ont entendu. Peut-être qu’ils pensaient, 

"Notre Maître est allé juste un peu trop loin." Mais en cours 

maintenant au verset 20: 



"Maintenant, le matin, comme ils passaient, ils 

ont vu le figuier séché des racines." 

Donc, vingt-quatre heures plus tard, l’arbre était totalement 

sec. 

"Et Pierre, se souvenant, lui dit: 'Rabbi, regardez! 

Le figuier que vous avez maudit s’est flétisé. 

Remarquez, il dit à Jésus: «Vous l’avez maudit». Le 

résultat a été, il "s’est pérégé". 

Regardons un passage parallèle dans Matthieu 21:20, 21, 

racontant le même incident. 

«Maintenant, quand les disciples l’ont vu, ils se 

sont émerveillés, en disant: «Comment le figuier 

s’est-il flétisé si tôt? Alors Jésus répondit et leur 

dit: «Assurément, je vous dis, si vous avez la foi 

et ne doutez pas, vous allez non seulement faire 

ce qui a été fait au figuier, mais aussi si vous dites 

à cette montagne, "Soyez enlevé et être jeté dans 

le 

mer», il sera fait. 

Qu’est-ce qui a été fait au figuier ? C’était maudit. Mais 

remarquez que Jésus autorisait aussi les disciples à maudire les 

choses. Il a dit: «Vous ne serez pas seulement faire ce qui est 

fait à ce figuier . . . . 



Si nous ne pouvions que nous le réaliser, le pouvoir que 

nous avons est effrayant. Mais nous sommes souvent comme 

Moïse quand Dieu l’a appelé pour retourner en Egypte et livrer 

Israel. Il a dit : « Je n’ai rien, que puis-je faire ? » 

Le Seigneur lui dit : « Qu’est-ce que c’est dans votre main 

? », et il dit : « Le bâton d’un berger ». Le Seigneur a dit : « 

Jetez-le par terre », et que s’est-il passé ? Quand il a touché le 

sol, il est devenu un serpent, et Moïse a couru de la chose même 

qu’il avait tenu dans sa main. Dieu a dit que c’était tout ce dont 

il allait avoir besoin, son personnel. "Allez en Egypte et faites le 

travail." 

Beaucoup d’entre nous sont comme ça. Nous tenons un 

personnel dans notre main. Nous ne nous rendons pas compte 

que si nous le jetons par terre, il peut se transformer en serpent. 

Laissez-moi vous raconter une histoire vraie. Vers 1965, 

j’étais pasteur associé dans une église de Chicago. Juste au 

coin de la rue, rincer avec l’église, mur à mur avec elle, était un 

pub. Non seulement ils vendaient de l’alcool, mais c’était aussi 

un lieu de prostitution et de drogues illicites. Nous avions une 

réunion de prière à l’église quelque temps en Octobre. J’étais 

sur le quai, l’un de ceux qui dirigent la réunion de prière, et 

sans préméditation, je me suis levé et j’ai dit : « Au nom de 

Jésus, je maudis ce pub. » Je n’y ai pas pensé beaucoup plus.  



À peu près à 4 h du matin, il y a eu un appel téléphonique 

chez nous. "Frère Prince, l’église brûle; voulez-vous venir le 

voir? Il faisait probablement 20 degrés en dessous de zéro et je 

me suis dit : « Non, je ne veux pas vraiment aller le voir. » Puis 

j’ai pensé, "Si je ne vais pas montrer un intérêt pour l’incendie 

de l’église, les gens pourraient penser que je suis assez 

indifférent." Alors ma première femme, Lydia, et moi sommes 

montés dans la voiture et sommes descendus. 

Quand nous nous sommes approchés de l’endroit, il y avait 

les flammes dans le ciel et la fumée s’élevant dans les flots. 

Quand nous y sommes arrivés, nous avons découvert que ce 

n’était pas l’église, c’était le pub qui était en feu! Mais le vent 

soufflait au large du lac Michigan, et soufflait les flammes 

directement sur l’église. Comme nous y sommes arrivés le vent 

a changé de 180 degrés et a soufflé les flammes dans exactement 

la direction opposée, loin de l’église. Le résultat a été que le pub 

a été complètement détruit et l’église n’a subi que des 

dommages causés par la fumée. Le chef des pompiers de la 

brigade des pompiers de Chicago a dit à l’un des anciens : « 

Vous devez avoir une relation spéciale avec l’homme à l’étage! 

» 

Savez-vous de quoi cela s’est passé? Une malédiction. Quand 

J’ai vu ce qui s’était passé, je me suis dit : « Frère Prince, tu 

ferais mieux d’être assez prudent ce que tu pries à partir de 



maintenant ! » J’étais comme Moïse, j’avais peur de ce que 

j’avais entre les mains ! 

3. Personnes ayant une autorité 

relationnelle 

Voici une autre source de malédictions qui est très 

importante. Dieu a tellement ordonné la société humaine que, 

dans certaines situations, une personne a autorité sur une autre 

ou une personne. 

L’exemple le plus évident est un père qui, selon la Parole 

de Dieu, a autorité sur sa famille. Que les gens le veuillent ou 

non, qu’ils le combattent ou non, n’est pas important - le fait est 

qu’il a autorité sur sa famille. S’il ne l’utilise pas, cela ne change 

rien au fait. Pourtant, il a l’autorité. 

Une autre personne qui a autorité est le mari sur sa femme. 

La Bible dit que Dieu est la tête du Christ, le Christ est la tête 

du mari, le mari est la tête de la femme. Les féministes peuvent 

dire ce qu’elles aiment à ce sujet, mais le fait demeure que c’est 

vrai. Vous ne pouvez pas le changer en vous y opposant. 

Prenons le cas de Jacob et de sa famille. Jacob avait servi 

pendant longtemps, plus de quatorze ans, avec son oncle, Laban. 

Il avait acquis deux épouses et concubines et onze enfants. Puis 



il a décidé de fuir vers la terre que Dieu lui avait promis. Il 

s’enfuit secrètement parce qu’il craignait que son oncle, Laban, 

revendique ses filles, qui étaient maintenant les épouses de 

Jacob. Laban le poursuivit et finit par le rattraper tout près de la 

frontière de la terre de Canaan. 

Quand ils se sont enfuis, Rachel, qui était la fille de Laban 

et la deuxième épouse de Jacob, a volé les dieux domestiques de 

son père. Tout d’abord, il n’aurait pas dû avoir des dieux 

domestiques, et d’autre part, elle n’aurait pas dû les voler. Mais 

elle l’a fait. 

Laban était extrêmement en colère parce que les dieux de 

la maison avaient été pris. Alors, quand il a rattrapé Jacob, 

Laban a demandé pourquoi il était parti sans dire au revoir, et 

pourquoi il avait volé ses dieux domestiques. Bien sûr, Jacob ne 

savait pas que Rachel les avait pris, et Rachel a réussi à les 

cacher de Laban. Jacob était très indigné parce qu’on l’accusait 

d’avoir volé les dieux de son beau-père, et il dit : « Avec qui 

vous trouvez vos dieux, ne le laissez pas vivre » (Genèse 31:32). 

Maintenant, c’est une malédiction, et il a été prononcé par 

Jacob, le mari de Rachel, qui avait autorité sur Rachel. Ce 

n’étaient pas des mots vides de sens; ce sont des mots qui ont 

été accusés de son autorité. 



Savez-vous ce qui s’est passé ? La prochaine fois que 

Rachel a eu un enfant, elle est morte en couches. Sans le savoir, 

Jacob avait prononcé le destin de sa femme. De telles choses se 

produisent encore aujourd’hui. 

Une autre personne que j’ai déjà mentionnée est un père. 

En second lieu à la bénédiction de Dieu, la chose la plus 

désirable dans la vie est la bénédiction d’un père. Inversement, 

l’une des choses à craindre le plus est la malédiction d’un père. 

Beaucoup de pères ont mis une malédiction sur leurs enfants 

sans le savoir. Je le sais parce que j’en ai traité beaucoup et que 

je les ai aidés à m’en sortir. 

Un père peut avoir trois enfants. Le premier est intelligent, 

le troisième est intelligent, mais l’enfant du milieu n’est pas 

vraiment si brillant. Donc le père n’aime pas l’enfant du milieu. 

(J’ai remarqué cela sur les parents, s’il ya un enfant qu’ils 

n’aiment pas, c’est généralement celui qui est le plus comme 

eux-mêmes. Il est plus facile de reconnaître la faute chez leur 

enfant que dans leur enfant.) Alors le père dit à cet enfant: "Tu 

ne feras jamais ça. Tu ne réussiras jamais. Vos frères s’en sortira 

bien, mais vous serez un échec toute votre vie. 

Tu sais ce que c’est ? Une malédiction. Vous seriez étonné 

de voir combien de personnes luttent tout leur chemin à travers 

la vie en raison d’une malédiction parentale prononcée sur eux.  



Un autre genre de personne qui peut prononcer une 

malédiction est un enseignant. Un enseignant a autorité sur ses 

élèves. Il se peut qu’un enseignant dans les premières années a 

un élève qu’elle ne peut tout simplement pas aller de l’avant 

avec. Elle dit des choses comme, "Tu n’apprendras jamais. Vous 

vous trompez toujours, vous ne réussirez jamais. 

Qu'est-ce que c est? Une malédiction. Encore une fois, j’ai 

traité avec des gens qui ont dû être livrés à partir d’une 

malédiction prononcée par un 

Enseignant. 

Une autre personne qui peut faire une telle chose est un 

pasteur, parce qu’un pasteur a l’autorité spirituelle sur sa 

congrégation. 

Supposons qu’un pasteur ait un affrontement avec un membre 

de sa congrégation et que cette personne part, peut-être dans un 

mauvais esprit. Le pasteur dit : « Où que vous alliez, vous ne 

réussirez jamais. Jusqu’à ce que vous mettez les choses bien 

avec cette église, vous ne serez jamais aller sur n’importe où. 

Tu sais ce que c’est ? C’est une malédiction. Les groupes 

religieux sont souvent fautifs de cette façon. Si vous vous 

détachez de certains groupes, ils vous donneront 

automatiquement une malédiction. Croyez-moi, ce n’est pas 

quelque chose de peu de conséquence. C’est réel. 



4. Malédictions auto-imposées 

Les malédictions auto-imposées sont des malédictions que 

les gens se prononcent sur eux-mêmes. Ils sont très fréquents. 

Nous rev y retournerons à l’histoire d’Isaac et De Rébecca. 

Vous vous souviendrez que Rebecca persuadait Jacob d’obtenir 

la bénédiction d’Isaac par tromperie. 

Mais Jacob avait peur d’être découvert. Il a dit, 

«Peut-être que mon père me sentira, et je vais 

sembler être un trompeur pour lui; et je vais 

apporter une malédiction sur moi-même et non 

pas une bénédiction. Mais sa mère lui dit : « Que 

ta malédiction soit sur moi, mon fils. » (Genèse 

27:12, 13) 

En d’autres termes, "Il viendra sur moi, pas sur vous". Elle 

a prononcé la malédiction sur elle-même. Plus tard dans le 

chapitre, elle se plaignit à son mari Isaac qu’Esau avait épousé 

des épouses qu’elle n’approuvait pas. Rebecca n’obtenait pas les 

choses comme elle les voulait et elle a dit à Isaac, 

«Je suis fatigué de ma vie à cause des filles de 

Heth; si Jacob prend une femme des filles de 

Heth, comme celles-ci qui sont les filles de la 

terre, à quoi ma vie sera-t-elle bon pour moi ? 

(Genèse 27:46) 



Elle a prononcé une double malédiction sur elle-même. Elle 

a dit qu’elle était fatiguée de sa vie et a demandé ce que le bien 

était de vivre, elle pourrait aussi bien mourir. 

Je ne peux pas vous dire combien de personnes nous avons 

eu affaire qui ont prononcé une malédiction sur eux-mêmes en 

disant: «J’aimerais être mort. Quel est le bien de vivre ? Je ne 

vais pas y arriver. Tu n’as pas à le dire très souvent. C’est une 

invitation à l’esprit de la mort, et il n’a pas besoin de beaucoup 

d’invitations, il viendra. Nous avons vu des dizaines de 

personnes délivrées par l’esprit de la mort qui est venu par un 

tel discours négatif. 

Lors d’une réunion en Irlande du Nord, je m’adressais à un 

auditoire d’environ 2 000 personnes et je me suis senti amené à 

prier une prière collective pour les personnes qui avaient besoin 

de délivrance de l’esprit de la mort. Environ 50 personnes ont 

reçu la délivrance simultanée! La plupart d’entre eux étaient des 

jeunes. 

Comment est-il arrivé, cette attitude de désespoir? «Ce 

n’est pas une bonne vie. Qu’est-ce que la vie m’offre ? Je 

pourrais aussi bien être mort. C’est une chose terriblement 

dangereuse à dire. Vous prononcez vraiment une malédiction 

sur vous-même. Le diable est celui qui vous trompe en disant 

que, souvent pour des raisons très inadéquates, un accès de 



pique ou de découragement. Pourtant, vous réglez votre propre 

destin! 

Un autre exemple tragique du Nouveau Testament est 

décrit dans Matthieu 27:24, 25. La scène est le procès de Jésus 

par Ponce Pilate. 

"Quand Pilate a vu qu’il ne pouvait pas 

l’emporter du tout, mais plutôt qu’un tumulte se 

levait, il a pris de l’eau et s’est lavé les mains 

devant la multitude, en disant: «Je suis innocent 

du sang de cette personne juste. Vous vous en 

œtiez. Et tout le monde a répondu et a dit: «Son 

sang est sur nous et sur nos enfants. 

C’était une malédiction auto-imposée. Vous ne pouvez 

vraiment pas comprendre l’histoire du peuple juif au cours des 

dix-neuf derniers siècles jusqu’à ce que vous compreniez que 

l’un des facteurs majeurs en elle est une malédiction auto-

imposée qui se passe de génération en génération , "Son sang 

soit sur nous et nos enfants". Dans ce contexte, le mot « enfants 

» désigne chaque génération qui réussit. Comme c’est tragique 

! 

Pourtant, cela commence à changer. Depuis 1989, j’ai 

assisté à deux réunions en Israel lorsque les dirigeants juifs des 

congrégations messianiques ont publiquement avoué ce péché 

au nom de leur peuple et demandé à Dieu d’en être libéré. Dieu 



merci, la libération est possible parce que sur la croix Jésus a 

prié, "Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu’ils font" 

(Luc 23:34). 

5. Hommes représentant Satan 

Les sorciers, appelés sous divers noms dans diverses 

nations, sont des experts en malédictions. C’est leur métier, et 

ils sont très habiles à cela. En Afrique de l’Est, quand j’étais 

directeur d’un collège pour la formation des enseignants, un de 

mes étudiants d’une région montagneuse éloignée m’a raconté 

cette histoire. 

Dans son village, deux familles se sont disputées et une 

famille est allée voir le sorcier, lui a payé une chèvre et lui a dit 

: « Mettez une malédiction sur l’autre famille ». Le sorcier a dit, 

"D’accord. À minuit, un certain soir, un chacal pleurera dans le 

village et le fils de cette famille mourra. À minuit, un chacal 

pleura, et le fils mourut. S’ll n’était pas mort d’autre chose, il 

serait mort d’une peur ! 

Une fois, quand Ruth et moi étions en Zambie, nous avons 

offert de prier pour les femmes stériles qui ne pouvaient pas 

avoir d’enfants. Sur un grand groupe d’environ sept mille 

personnes, nous avons appelé les femmes dans cet état et 

environ quatre cents se sont présentées pour la prière. 



Avant de prier pour eux, nous avons dit à l’interprète de 

leur demander combien d’entre eux avaient été chez un sorcier 

pour obtenir une potion ou un charme pour leur permettre 

d’avoir des enfants. Sur quatre cents, il n’y en avait que deux 

qui ne le levait pas la main. 

Certaines parties de l’Afrique sont totalement dominées par 

les sorciers. Tout dans la vie des gens est contrôlé par le pouvoir 

spirituel invisible des sorciers. Quand nous sommes venus avec 

ce message sur la libération de la malédiction, il a produit l’un 

des changements les plus dramatiques que j’ai jamais vu chez 

les gens. Après avoir écouté mon enseignement et répété la 

prière de libération après moi, ces gens ont été visiblement 

transformés. Jusque-là, vous les avez à peine vus sourire, mais 

à partir de là, ils étaient parmi les personnes les plus heureuses. 

Le changement était comme de nuit en jour. 

Quand je descendais de la plate-forme, un homme bien 

habillé, visiblement a-t-il fait, est venu et s’est roulé dans la 

poussière à mes pieds, ce qui est leur façon d’exprimer leur 

appréciation. Il a dit à l’interprète : « J’ai été un homme misé 

rable toute ma vie. J’ai souffert de douleurs permanentes 

pendant des an nées. Maintenant, je suis libre. Je n’ai plus de 

douleur, et je suis heureux. Son visage était radieux. Pourtant, 

tout ce que nous avions fait pour lui était de le libérer de la 

malédiction. 



Nous sommes devenus si civilisés dans certains endroits que 

nous avons 

perdu le contact avec certaines choses qui sont très réelles. Mais 

ils sont toujours réels, même si nous ne croyons pas en eux. 

Vous pouvez dire que vous ne croyez pas aux virus, mais si vous 

en obtenez un, vous tomberez malade! Les malédictions sont 

aussi réelles que les virus. 

L’exemple dans la Bible est Balaam le sorcier. Lla  

Le roi de Moab savait qu’il ne pouvait pas vaincre Israel à la 

guerre alors il a engagé Balaam et lui a demandé de prononcer 

une malédiction sur eux "parce que je sais que celui que vous 

maudire est maudit, et celui que vous bénissez est béni" 

(Nombres 22:6). C’est typique. La plupart des tribus africaines 

qui se préparent à la bataille obtiendront au sorcier qu’il jette 

une malédiction sur leurs ennemis. Ils croient alors qu’ils seront 

en mesure de les vaincre. 

6. Prière ou Déclarations aïhâtres 

"Mais si vous avez l’envie amère et la recherche 

de soi dans vos cœurs, ne vous vantez pas et 

mentez contre la vérité. Cette sagesse ne descend 

pas d’en haut, mais elle est terrestre, sensuelle, 

démoniaque. 

(James 3:14, 15) 



Jacques parle de deux sortes de sagesse, dont l’une n’est 

pas la sagesse de Dieu. Il dit qu’il a trois caractéristiques : 

terrestre, puis, en grec, « soulish » (c.-à-d. pas de l’esprit), et 

enfin démoniaque. 

Il y a des gens dont les prières vous seraient mieux sans. 

Cela semble choquant, mais certaines personnes cherchent à 

vous contrôler par leurs prières. Ils ont leurs propres idées sur 

l’endroit où vous devriez vivre, ou qui vous devriez vous marier, 

ou quelle forme votre ministère devrait prendre. Pourtant, leurs 

idées ne viennent pas de Dieu. Ils génèrent une pression d’âme 

qui peut même être démoniaque et qui vous empêche de trouver 

ce qui est vraiment la volonté de Dieu pour vous. 

Ou les gens peuvent s’asseoir et parler de vous. Les 

chrétiens qui se critiquent les uns les autres, se parlent, se 

courant vers le bas génèrent un pouvoir négatif qui est libéré 

contre les gens dont ils parlent. 

Il est très important de savoir d’où vient votre problème. 

Parfois, il vient de gens tout près de vous. Il y a des hommes qui 

sont malades depuis des années parce que leur femme avait un 

désir de mort pour eux. Il y a beaucoup de choses que nous ne 

comprenons pas entièrement dans l’âme humaine, mais elles ont 

une grande puissance pour le bien et pour le mal. Si l’âme est 

sous le contrôle de l’Esprit Saint, ce sera pour de bon, mais si 



elle est sous d’autres forces, elle peut être tout aussi puissante 

pour le mal. 

7. Alliances non scripturaires 

Dans Exode 23:32, Dieu a mis en garde Israel contre les 

nations dont ils étaient sur le point d’entrer. Ils étaient tous des 

nations méchantes et idolâtres, et Dieu dit à Israel: 

"Vous ne fairez aucune alliance avec eux, ni avec 

leurs dieux." 

Si vous faites une alliance, qui est un accord très solennel, 

avec des gens qui sont sous le pouvoir des forces maléfiques, 

vous êtes sous ce même pouvoir. C’est particulièrement vrai 

pour les sociétés secrètes. En Amérique, par exemple, le Ku 

Klux Klan, et la franc-maçonnerie mondiale. Ce dernier est une 

route sûre vers le désastre pour vos descendants. Il est 

impossible d’estimer le nombre d’enfants handicapés, retardés 

et malheureux dont les problèmes remontent à un parent ou à un 

autre ancêtre dans les francs-maçons. Vous pouvez penser ce 

que vous aimez à ce sujet, mais les conséquences sont ordonnées 

par Dieu, et vous ne pouvez pas les changer. 

En tant que chrétiens, nous sommes tous dans une relation 

d’alliance les uns avec les autres à travers le sang de Jésus. La 

seule autre alliance qui est valable pour les chrétiens est 

l’alliance du mariage entre un homme et sa femme. Conclure 



une relation d’alliance avec les gens sur toute autre base, mais 

celles-ci peuvent être extrêmement dangereuses. 

Une alliance a un effet très puissant sur la vie de ceux qui 

y entrent. S’il s’agit d’une alliance scripturale, son effet sera une 

bénédiction. Mais si elle n’est pas scripturale, son effet sera une 

malédiction. 

Formes que les bénédictions et les malédictions 

prennent 

Pour étudier ce thème en détail, un chapitre de la Bible lui 

est consacré uniquement : Deutéronome 28. Les quatorze 

premiers versets traitent des bénédictions et les cinquante-quatre 

versets restants traitent des malédictions. Lorsque vous avez lu 

cette liste de malédictions, vous devez décider que vous ne 

voulez pas faire partie d’eux! La source des bénédictions et des 

malédictions est clairement énoncée. 

«Maintenant, il se passera, si vous obéissez avec 

diligence à la voix du Seigneur votre Dieu, 

d’observer attentivement tous ses 

commandements que je vous commande 

aujourd’hui, que le Seigneur votre Dieu vous 

placera haut au-dessus de toutes les nations de la 

terre. Et toutes ces bénédictions viendront sur 



vous et vous dépasseront, parce que vous 

obéissez à la voix du Seigneur votre Dieu. 

(Deutéronome 28:1, 2) 

Quelle est la cause fondamentale de la bénédiction? C’est 

écouter avec diligence la voix de Dieu et faire ce qu’Il dit. C’est 

la base sur laquelle Dieu a béni Abraham. Il a dit: «Toutes ces 

bénédictions viendront sur vous parce que vous avez obéi à Ma 

voix." En fait, vous n’avez pas besoin d’aller courir après les 

bénédictions. Ce que vous devez faire, c’est remplir les 

conditions; Dieu s’occupera des bénédictions. 

Puis, au verset 15 et à partir, nous arrivons aux malédictions. 

« Mais il se réalisera, si vous n’obéissez pas à la 

voix du Seigneur votre Dieu, pour observer 

attentivement tous ses commandements et ses 

statuts que je vous commande aujourd’hui, que 

toutes ces malédictions viendront sur vous et 

vous dépasseront. » 

Quelle est la cause des malédictions ? Ne pas écouter la 

voix du Seigneur et ne pas faire ce qu’Il dit. C’est 

fondamentalement très simple. 

Si vous le souhaitez, vous pouvez lire toute cette liste de 

bénédictions et de malédictions pour vous-même, mais je vais 

vous donner mon très bref résumé. Vous pouvez vérifier par 

vous-même. 



Résumé des Bénédictions 

Exaltation (être soulevée) 

Santé 

La reproductivité (dans tous les domaines de votre vie) 

Prospérité 

Victoire 

La faveur de Dieu 

Une des simples déclarations de bénédiction est: «Vous 

serez au-dessus seulement et non pas en dessous, vous serez la 

tête, et non pas la queue." Je me suis demandé une fois, "Qu’est-

ce que cela signifie d’être la tête et non la queue?" La réponse 

était simple : la tête prend les décisions, la queue est traînée. 

De quelle extrémité êtes-vous, la tête ou la queue? Tu 

décides ? Prenez-vous l’initiative? Déterminez-vous comment 

les choses se passent? Ou êtes-vous à la merci des circonstances, 

sous la pression financière, la pression sanitaire, la pression 

familiale, et juste être traîné autour? Si vous êtes la queue, c’est 

une malédiction, si vous êtes la tête, c’est une bénédiction. 



Résumé des malédictions 

Humiliation 

Incapacité de se reproduire dans n’importe quel domaine 

de votre vie 

Maladie mentale et physique 

Répartitions familiales 

Pauvreté 

Défaite 

Oppression 

Échec 

Le défavor de Dieu 

Maintenant, je vais vous donner ma propre petite liste qui 

est basée sur l’expérience personnelle et l’observation au fil des 

ans. Je l’ai fait indépendamment de Deutéronome 28. J’énumère 

sept facteurs qui, une fois découverts dans la vie des gens, me 

conduisent à conclure qu’ils sont probablement sous une 

malédiction: 



1. Dépression mentale et émotionnelle. 

Si la rupture émotionnelle se produit juste une fois dans une 

vie, il pourrait y avoir d’autres causes, mais si c’est une chose 

qui se reproduit fréquemment dans une famille, vous pouvez 

être sûr que cette famille est sous une malédiction. 

2. Maladie répétée ou chronique. 

Ceci est particulièrement significatif quand il n’y a aucun 

diagnostic médical clair. Si vous allez chez le médecin et c’est 

une chose; puis vous y retournez six mois plus tard et il dit que 

c’est un autre; ou si vous avez une douleur que personne ne peut 

diagnostiquer; et surtout si ces choses se déroulent dans les 

familles, je dirais, presque certainement, que cette famille est 

sous une malédiction. 

3. Fausses couches répétées et problèmes féminins connexes. 

Ruth et moi prions fréquemment pour les femmes ayant des 

besoins de ce genre. Une fois que nous entendons le diagnostic, 

nous le traitons simplement comme une malédiction. Sans faire 

d’autres enquêtes, nous avons vu des dizaines de personnes 

changer radicalement. 

4. La rupture du mariage et de l’aliénation familiale. La 

sorcellerie est le briseur de maison numéro un. Partout où ce 

pouvoir va travailler dans une famille, il finira par briser la 

famille. 



5. Insuffisance financière ou matérielle continue. 

Beaucoup de gens connaissent une pénurie financière à un 

moment donné dans leur vie, mais si ce n’est que temporaire, ce 

n’est pas nécessairement une malédiction. Lorsque 

l’insuffisance devient une maladie chronique, cependant, 

l’oppression et l’esclavage, et quand les meilleurs efforts 

intentionnés ne donnent aucune solution, alors cela indique 

presque certainement une malédiction au travail. 

6. Accident sujet. 

Quand je rencontre des gens qui sont «sujet aux accidents», 

je ne regarde vraiment pas plus loin. C’est une condition 

statistiquement diagnostique. Si vous êtes sujet aux accidents, 

une compagnie d’assurance mettra en place votre prime 

d’assurance simplement sur cette base! Un indicateur commun 

est la question répétée : « Pourquoi cela m’arrive-t-il toujours ? 

» 

7. Une histoire de suicides ou de décès contre nature. 

Une famille très remarquable qui porte toutes les marques 

de cette malédiction, c’est la famille Kennedy en Amérique.  

Comment passer de la malédiction à la 

bénédiction 

Tout d’abord, vous devez comprendre que la pleine 

disposition a déjà été faite par la mort de Jésus sur la Croix. 



C’est ainsi que Dieu a prévu tous les besoins humains, y compris 

la libération d’une malédiction. 

"Le Christ nous a rachetés de la malédiction de 

la loi, étant devenue une malédiction pour nous 

(car il est écrit, 'Maudit est tout le monde qui 

s’accroche à un arbre'), que la bénédiction 

d’Abraham puisse venir sur les Païens en Jésus-

Christ, que nous puissions recevoir la promesse 

de l’Esprit par la foi." 

(Galatiens 3:13, 14) 

Remarquez que l’échange — la mort de Jésus sur la croix, 

l’expiation, était l’échange dans lequel tout le mal qui nous est 

dû est venu sur le Christ, que tout le bien dû à Lui pourrait être 

mis à notre disposition. Il a été blessé pour qu’on soit guéris. Il 

est mort pour qu’on ait la vie. Il a été fait péché que nous 

pourrions être rendus justes. Il a été rejeté pour que nous 

puissions être acceptés. En particulier, Il a été fait une 

malédiction que nous pourrions entrer dans la bénédiction. C’est 

la base de la disposition de Dieu pour le problème discuté dans 

ce livret. 

Vous remarquerez que dans ce verset 13, le mot 

«malédiction» apparaît trois fois. Le Christ nous a rachetés de 

la «malédiction», étant devenu une «malédiction», car il est 

écrit, «maudit est tout le monde qui s’accroche à un arbre». Si 

une malédiction est si réelle que le Christ a dû être fait une 



malédiction sur la croix pour nous, alors ne pas divertir l’idée 

qu’il n’y a pas de réalité dans une malédiction. Dieu n’aurait pas 

pris en disposition à un tel coût pour notre délivrance d’une 

malédiction s’il n’y avait rien à livrer. Il a fallu le sacrifice de 

substitution de Jésus-Christ pour délivrer la malédiction. 

C’est la base de notre délivrance. Il n’y a pas d’autre base 

que la foi en ce que le Christ a fait pour nous sur la croix. Tout 

comme nous sommes rendus justes parce qu’Il a été rendu 

pécheur, afin que nous puissions recevoir la bénédiction parce 

qu’Il a été fait la malédiction. La Loi de Moïse dit, dans 

Deutéronome 21:23, que quiconque accroché à un arbre devient 

une malédiction. Tous les Juifs qui connaissaient la Loi de 

Moïse, quand ils ont vu Jésus accroché à la croix, savaient qu’Il 

avait été fait une malédiction. Dieu merci, la raison pour laquelle 

Il a été fait une malédiction était que nous pourrions être délivrés 

de la malédiction. 

Vous devez garder à l’esprit, cependant, qu’après avoir été 

livré, vous devez continuer à répondre aux conditions, qui 

écoutent la voix de Dieu et font ce qu’Il dit. Dans le Nouveau 

Testament, Jésus a dit dans Jean 10:27, 

"Mes moutons entendent ma voix, et je les 

connais, et ils me suivent." 

C’est donc la prescription de bénédiction. Mais avant que 

vous puissiez profiter de la bénédiction, s’il ya une malédiction 



sur votre vie, vous devez d’abord être libéré de la malédiction. 

Par la mort de Jésus, la libération est déjà légalement la nôtre. Il 

l’a déjà obtenu pour nous. Ce que nous devons faire, c’est passer 

du légal à l’expérientiel; nous devons le faire fonctionner dans 

nos vies. La base juridique est déjà là. Dieu n’a rien à faire de 

plus, nous devons nous approprier ce que Dieu a déjà fait pour 

nous. Il y a certaines étapes simples que vous devez suivre. 

Très souvent, nous devons déterminer la cause ou la source de 

la malédiction, pas toujours, mais très souvent. C’est pourquoi 

j’ai passé un certain temps à discuter des différentes possibilités. 

J’ai fait confiance à l’Esprit Saint pour vous parler en lisant. 

Vous pouvez tout à coup voir la raison pour laquelle vous avez 

lutté toute votre vie. Il peut venir par révélation surnaturelle, 

plusieurs fois qu’il le fait. Je ne dis pas que vous avez toujours 

besoin d’une telle révélation, mais dans de nombreux cas Dieu 

veut que nous sachions de quoi nous sommes libérés, et 

comment il est venu sur nous. Si Dieu vous montre, alors agissez 

sur ce qu’il vous montre. 

Processus de libération 

Le modèle de base est énoncé en quatre mots qui 

commencent par RE: 

Reconnaissez votre problème et sa cause. 



Repentez-vous de tout ce qui vous a jamais ouvert à elle. 

Renoncez à la malédiction. 

Résistez à toutes les tentatives de Satan pour vous garder sous 

la malédiction. 

Étapes spécifiques 

1. Établir une base scripturale claire 

"Christ nous a rachetés de la malédiction de la 

loi, étant devenu une malédiction pour nous." 

(Galatiens 3:13, 14) 

Il y en a d’autres: Éphésiens 1:7; Colossiens 1:13, 14; 1 

Jean 3:8b; Luc 10h19. 

2. Confessez à votre foi en Christ, parce qu’il est le plus 

grand de notre confession (Hébreux 3:1). 

3. Engagez-vous à l’obéissance, parce que c’est la 

condition pour continuer dans la bénédiction. 

4. Confessez tous les péchés connus de vous-même ou 

de vos ancêtres. Vous n’êtes pas personnellement coupable pour 

les péchés qu’ils ont pu commettre, mais vous êtes affectés par 



leurs conséquences. Par exemple, vous devrez peut-être avouer 

: « Ma tante était diseuse de bonne aventure » ou « Ma grand-

mère était en Science Chrétienne » ou « Mon père était franc-

maçon ». Vous devez vous identifier avec le péché dans votre 

famille qui a apporté la malédiction sur votre famille. Vous 

confessez ce péché au nom de votre famille. 

5. Pardonnez toutes les autres personnes, et peut-être la 

personne même qui est la cause de la malédiction. Si vous ne 

pardonnez pas, l’impardonnabilité est un obstacle à la réponse 

de votre prière. Jésus dit : « Quand vous vous tenez à prier, 

pardonnez, si vous avez quelque chose contre quelqu’un. » Cela 

n’exclut rien, et personne. 

Rappelez-vous que le pardon est une décision, ce n’est pas une 

émotion. 

Simplement, il déchire les IOU. 

6. Renoncer à tout contact avec l’occulte ou avec les 

sociétés secrètes. Débarrassez-vous des objets de contact. Vous 

ne pouvez pas garder dans votre maison quoi que ce soit qui en 

aucune façon vous lie à l’occulte - images, charmes, bouddhas, 

cartes de tarot, etc.  Moïse a averti Israel que s’ils prenaient une 

chose maudite dans leurs maisons, ils deviendraient maudits 

comme la chose (Deutéronome 7:26). 

Je me souviens d’une juge aux États-Unis qui a été 

miraculeusement guérie quand j’ai prié pour elle. Elle avait été 



dans la douleur pendant dix ans nuit et jour avec un problème 

intestinal. Elle avait des adhérences et ses entrailles avaient été 

cousues avec des clips en plastique. Quand Dieu l’a guérie, non 

seulement Il a enlevé la douleur et guéri les adhérences, il a 

enlevé les clips! Mais ce qui est intéressant, c’est que dans un 

tirage au sort, elle a gagné des vacances gratuites au Mexique. 

Elle et son amie sont allées et sont revenue. 

Le lendemain, ils ont téléphoné à Lydia et moi et étaient en 

désespoir de cause. Ils ont dit que cette dame avait essayé de se 

suicider, elle avait essayé de se noyer dans le bain. Lydia et moi 

sommes allés et ils ont dit qu’ils ne savaient pas ce qui s’était 

passé. Tout avait été merveilleux : « J’ai été sauvé, j’ai été guéri. 

» Quand j’ai demandé s’ils avaient ramené des souvenirs, ils ont 

pensé pendant un certain temps, puis dit qu’ils avaient. L’un 

était un portrait du dieu du soleil, alors je leur ai dit de s’en 

débarrasser immédiatement. Cette chère juge s’est levé, est 

entrée dans le sous-sol et l’a brisé en petits morceaux dans les 

cinq minutes qui ont suivi. Quand elle a fait ça, il n’y avait plus 

de problème. Elle s’était exposée en apportant une chose 

maudite dans sa maison. 

7. Libérez-vous au Nom de Jésus. La Parole de Dieu dit que 

tout ce que nous libérerons sur terre sera libéré dans le ciel et 

tout ce que nous lierons sur la terre sera lié dans le ciel (Matthieu 

18:18). Si vous n’avez jamais avoué votre foi en Christ avant, et 

vous ne connaissez pas Jésus comme votre Sauveur personnel, 



vous pouvez apprendre à le connaître quand vous faites cela, il 

ne faut pas Dieu une demi-seconde pour sauver quelqu’un! 

Dans ce qui suit, je vais vous offrir une prière de modèle de 

libération que vous pouvez répéter. Quand il s’agit d’avouer des 

péchés, vous devrez peut-être confesser certains péchés 

spécifiques dont vous êtes conscient. 

Encore une fois, lorsque vous venez pardonner à toutes les 

autres personnes, vous devez nommer la ou les personnes 

impliquées. Très souvent, ce sont les gens les plus proches de 

nous. Lorsque vous avez fait tout cela, vous avez légalement 

droit à la libération complète de chaque malédiction sur vous ou 

votre famille. Cependant, la malédiction ne peut pas être brisée 

si vous n’avez pas rempli les conditions. 

Parfois, lorsque vous dites la prière, vous ne ressentez peut-

être aucun changement. D’autre part, parfois les résultats sont 

assez dramatiques. Quoi qu’il arrive, ne vous concentrez pas sur 

la manifestation, concentrez-vous sur la réalité du Christ dans 

vos prières. S’il y a des manifestations, ne les laissez pas vous 

contrarier, dieu merci juste que vous soyez libre. 

Maintenant, voici une prière modèle pour vous de répéter. 



La prière 

Seigneur Jésus-Christ, je crois que Vous êtes le 

Fils de Dieu et le seul moyen de Dieu; que vous 

êtes mort sur la croix pour mes péchés et se leva 

à nouveau d’entre les morts. 

Je renonce à tous mes péchés et je me tourne vers 

Toi, Seigneur Jésus, pour la miséricorde et pour 

le pardon, et je crois que Vous me pardonnez. A 

partir de maintenant, je veux vivre pour toi, je 

veux entendre ta voix et faire ce que tu me dis. 

Afin de recevoir Votre bénédiction, Seigneur, et 

d’être libéré de toute malédiction au cours de ma 

vie, j’avoue tous les péchés connus commis par 

moi, ou par mes ancêtres, ou d’autres liés à moi . 

. . (Ajouter tous les détails personnels qui sont 

appropriés.) 

Seigneur, je vous remercie que je crois que vous 

avez pardonné tout ce que j’ai avoué, et 

maintenant je tiens à dire que je pardonne aussi à 

toutes les autres personnes, qui m’a fait du mal 

ou m’a fait du tort. Je leur pardonne tous 

maintenant que je voudrais que Dieu me 

pardonne. En particulier, je pardonne . . . 

(Ajouter tous les noms qui sont appropriés.) 

En outre, Seigneur, je renonce à tout contact par 

moi-même, ou toute personne liée à moi, avec 

Satan, ou avec le pouvoir occulte sous quelque 



forme que ce soit, ou toute sorte de société 

secrète. Aussi, je m’engage à enlever de ma 

maison toute sorte d’objets occultes qui honorent 

Satan et déshonorant Jésus-Christ. Avec votre 

aide, Seigneur, je les enlèverai tous. 

Et maintenant, Seigneur Jésus, je vous remercie 

en outre, que sur la croix Vous avez été fait une 

malédiction que je pourrais être racheté de la 

malédiction et pourrait recevoir la bénédiction. A 

cause de ce que tu as fait pour moi sur la croix, 

je me libère maintenant de toute malédiction, de 

toute influence maléfique, et de toute ombre 

sombre sur moi ou ma famille, de n’importe 

quelle source. 

Je me libère maintenant, au nom de Jésus. 

Amen. 

Fermer par remercier Dieu 

Après une prière comme celle-là, l’expression la plus pure 

et la plus simple de la foi est de commencer à remercier Dieu. 

Voici quelques façons de remercier Dieu. 

Je vous remercie, Seigneur, que vous ayez entendu ma 

prière et que chaque malédiction au cours de ma vie ait été 

révoquée et annulée. 



Je vous remercie, Seigneur, que j’ai été livré du domaine 

des ténèbres et traduit dans le royaume de Votre amour. 

Je vous remercie que Satan n’a plus de revendications contre 

moi ou 

ma famille ou tout ce que vous avez engagé envers moi. 

Je vous remercie, Seigneur, qu’à partir de maintenant, alors 

que je marche dans l’obéissance, vos bénédictions viendront sur 

moi et me dépasseront. 

* 

Pour un traitement plus complet du sujet, voir : 

Bénédiction ou 

malédiction que vous 

pouvez choisir! 
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